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ÁRIES - Tente prosseguir
com calma e dando total
atenção nas coisas que
são de fato muito impor-
tantes neste dia. Poderá
cumprir algumas coisas
que não esperava ser pos-
sível.
TOURO - Você tende a
ser surpreendido neste
dia por coisas boas e que
julgava impossíveis de
acontecer neste momento
da sua vida.
GÊMEOS - Veja quais são
as melhores oportunida-
des. Procure encaminhar
as coisas que estão pre-
judicando a sua jornada
para o sucesso, em se tra-
tando do planeta Vênus
toda a ajuda é bem-vin-
da.
CÂNCER - Se você não
aceitar que existem mu-
danças, poderá vir a so-
frer as consequências re-
levantes as suas relações
interpessoais. Deixe bem
mais evidenciada as suas
qualidades.
LEÃO - O fato de você re-
chaçar outras opiniões
sobre determinadas coi-
sas, fará com que neces-
site se aproximar de al-
guém do signo de Capri-
córnio.
VIRGEM - As suas im-
pressões se mostrarão
bem mais evidentes nes-
te dia tão icônico e súbi-
to. O satélite Lua poderá
lhe trazer um sentimento
de conquista muito bom.
LIBRA - Passará bem a
maior parte do dia se sou-
ber se comunicar melhor
com aqueles que estão ao
seu lado.
ESCORPIÃO - Só deverá
explanar as coisas que
realmente precisa dizer
agora. Tente pegar cada
chance que tiver e colo-
car no mais alto nível ago-
ra.
SAGITÁRIO - Consegui-
rá mais energia na medi-
da em que você aplicar
mais esforço na parte do
período matutino. Você
irá ter muita dificuldade
para lhe dar com novas
amizades.
CAPRICÓRNIO - Deter-
minadas coisas que en-
volvem aquilo que lhe
mais prejudica se mante-
rão da mesma forma. Você
demonstrará alguns atos
mais fortes de coragem
neste momento.
AQUÁRIO - O que vir de
Vênus pode convergir fa-
voravelmente à você. Será
necessário você deixar
em evidências as coisas
que te deixam cada vez
mais feliz neste momen-
to.
PEIXES - Sua alegria ten-
de a fazer o melhor para
alimentar a sua inteligên-
cia agora, então busque
fazer as coisas sem triste-
za.

Horóscopo do Dia
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SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA
AMBIENTAL MUNICIPAL SIMPLIFICADA

A empresa REBITARE INDUSTRIA E COMERCIO DE REBITES BRASIL
LTDA, torna público que irá requerer A Secretaria Municipal de Meio Ambi-
ente - SEMMA/ Pinhais  a Licença Ambiental Municipal Simplificada para a
atividade de 25.92-6-01; 45.30-7-01; 45.41-2-02; 46.42-7-01; 46.49-4-04;
46.49-4-99; 46.63-0-00; 46.72-9-00; 46.79-6-99; 77.39-0-99,  sito a RUA UMU-
ARAMA, 482-EMILIANO PERNETA, município de PINHAIS , estado do PA-
RANÁ.

discussão sobre a nova
concessão de rodovias
deve concentrar as aten-
ções da Assembleia Le-

gislativa do Paraná no segundo
semestre de 2021. A avaliação é
do deputado Luiz Claudio Ro-
manelli (PSB), integrante da
Frente Parlamentar sobre o Pe-
dágio, em entrevista à rádio CBN
de Curitiba. "O tema mais im-
portante que temos que votar no
segundo semestre é a questão do
pedágio", afirmou.

O deputado explicou que um
terço das rodovias incluídas no
programa federal de concessões
são estaduais e será necessário
a aprovação de uma lei que per-
mita a delegação dos trechos para
a União. "O novo pedágio será
um debate amplo", disse Roma-
nelli. "Temos que discutir bem
esse tema para que o resultado
seja bom para a população pa-
ranaense".

"Nós queremos boa infraes-
trutura, desenvolvimento econô-
mico e segurança viária", disse
o deputado. "Mas também que-
remos tarifas justas de pedágio
e não queremos ser mais enga-
nados por concessionárias que

Pedágio é o tema mais importante
do segundo semestre, aponta Romanelli
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"Temos que discutir bem esse tema para que o resultado
seja bom para a população paranaense", afirmou Romanelli

pela Assembleia Legislativa. "A
Assembleia, muito acertadamen-
te e pela maioria dos seus mem-
bros, criou a Frente Parlamentar
para discutir o fim das atuais
concessões. Em razão da propos-
ta apresentada, o foco acabou
sendo o novo modelo", expli-
cou.

A avaliação de Romanelli é
de que os encontros realizados
em todas as regiões do Paraná,
que mobilizaram a sociedade ci-
vil organizada e o setor produti-
vo, foram fundamentais para a
mudança no modelo proposto
pelo governo federal. "Prevale-
ceu o entendimento de que a li-
citação deve ocorrer pelo menor
preço de tarifa, sem limite de
desconto", disse. Romanelli en-
fatiza que ainda existem outras
questões da concessão que pre-
cisam ser debatidas. Ele cita o
degrau tarifário após as obras de
duplicação, que pode aumentar
automaticamente em 40% as ta-
rifas. Além disso, alertou para a
preocupação sobre a localização
das praças de cobrança, uma vez
que há pontos em áreas consi-
deradas urbanas e com grande
fluxo regional.

assumem compromissos, mas
não realizam as obras", pontuou.
Romanelli lembra que as atuais
concessionárias não estão fazen-
do nem as obras do acordo de
leniência assinado com o Minis-
tério Público Federal (MPF).

Romanelli realçou que a
Frente Parlamentar sobre os Pe-
dágios aguarda a publicação da
nova proposta de modelagem de
licitação, em construção pelo
Ministério da Infraestrutura e
governo estadual, mas reforçou

que os deputados seguirão de-
fendendo um sistema de pedá-
gio que reduza significativamen-
te as tarifas e que tenha garanti-
as reais da realização das obras.

VITÓRIA
Romanelli lembrou que a

sociedade paranaense conseguiu
uma grande vitória no primeiro
semestre, com a rejeição do mo-
delo híbrido e apontou a impor-
tância das audiências públicas
realizadas pela Frente criada

Programa "Amigos da Escola" tramita na CMC
Apresentada por Denian Couto, a proposta de lei sugere uma parceria entre escolas municipais e pessoas físicas e jurídicas

Tramita na Câmara Munici-
pal de Curitiba (CMC) uma pro-
posta de lei que quer criar o pro-
grama "Amigos da Escola", com
o intuito de promover parcerias
entre pessoas físicas e jurídicas
com a rede municipal de ensi-
no, para melhoria na qualidade
do ensino e realização de ações
como arrecadação de materiais,
patrocínio financeiro e disponi-
bilização de equipamentos.
Apresentada em abril, a inicia-
tiva está sob a análise das co-
missões permanentes.

Conforme o projeto, aqueles
que aderirem ao programa po-
derão usá-lo para fins de propa-
ganda e publicidade, contanto
que a divulgação não seja efetu-
ada sob nenhum meio no espa-
ço físico da escola ou dos entes
adotados. Também fica conferi-
do aos participantes, um certifi-
cado, emitido pela Prefeitura de
Curitiba, destacando relevantes
serviços prestados à educação
pública curitibana.

O texto ainda especifica al-
gumas atitudes que poderão ser
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tomadas através dessas parceri-
as, conforme as necessidades
indicadas também pela Secreta-
ria Municipal de Educação
(SME).

Por exemplo, doação de re-
cursos materiais às escolas mu-

nicipais, tais como equipamen-
tos e livros; patrocínio à cons-
trução, manutenção, conserva-
ção, reforma ou ampliação da es-
trutura física das escolas muni-
cipais; disponibilização de sis-
temas de internet por banda lar-

ga, equipamentos de rede wi-fi
e de informática.

Na justificativa, o autor da
proposta de lei, Denian Couto
(Pode), frisa que a adesão ao pro-
grama não traria nenhuma per-
da ao poder público municipal,
uma vez que a parceria traria
possibilidades de divulgação,
por meio de propaganda insti-
tucional do particular, das ações
praticadas em benefício da ins-
tituição adotada. "Com a apro-
vação deste projeto entende-se
que a sociedade atenderá ao cha-
mado e participará do programa.
Ganham com isso o poder pú-
blico, os professores e principal-
mente os alunos", completa o
vereador.

O Poder Executivo deverá
regulamentar a proposta, espe-
cialmente quanto à forma e aos
meios do estabelecimento da
parceria e da publicidade. Se
aprovada pelos vereadores e san-
cionada pelo prefeito, a lei pas-
sará a valer a partir da data de
sua publicação no Diário Ofici-
al do Município.

O programa engloba Centros Municipais de Educação Infantil
e demais estabelecimentos de ensino público municipal


